

PRESSEMITTEILUNG

22.10.2022

Stadtwerke reparieren defekte Stromleitung

Dreieich. Ab Montag, den 24. Oktober 2022 wird es infolge von Reparaturarbeiten an einer defekten Stromleitung in der Offenbacher Straße, in Höhe der Volksbank, kurzfristig zu einer halbseitigen Straßensperrung kommen.

Die Arbeiten werden voraussichtlich am 28. Oktober 2022 abgeschlossen sein. Fragen zu diesem Projekt werden telefonisch unter 06103 6020 beantwortet. Die Stadtwerke Dreieich GmbH bittet für diese Maßnahme um Verständnis.

(440 Zeichen)

Über Stadtwerke Dreieich GmbH:

Als „Ihr Energieversorger vor Ort“ präsentieren sich die Stadtwerke Dreieich seit vielen Jahren im Dreieich-Gebiet. Insgesamt 83 Mitarbeiter zählen heute zum festen Stamm des Energieversorgers für Strom, Gas und Wasser. Eigentümer sind die Stadt Dreieich und die Mainova AG. Die Geschichte des Unternehmens reicht bis ins Jahr 1906 zurück. Damals versorgten die Gemeindewerke Sprendlingen die Orte Sprendlingen und Buchschlag mit Gas und Wasser. 1924 kam die Stromversorgung hinzu. Bis heute sichern die Stadtwerke die Versorgung der Haushalte und Betriebe in Dreieich und unterhalten die Kabel- und Rohrnetze im Stadtgebiet. Darüber hinaus leiten sie die Verkehrsbetriebe Dreieich.

Weitere Auskünfte erteilt:

Stadtwerke Dreieich GmbH

Herr Gordon Roland

Telefon ++49 6103 602-279

E-Mail: gordon.roland@stadtwerke-dreieich.de